

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Manfred Eber, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **06. Juli 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Sehr geehrter Herr
Stadtrat
Manfred Eber
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 04. Juli 2023

Betreff: Soforthilfefonds „Zusätzliche Maßnahmen für Lärmschutz – Verschubbahnhof Gösting“
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

In der Gemeinderatssitzung vom Jänner 2023 stellte unser Klub einen **dringlichen Antrag**, dessen Dinglichkeit einstimmig beschieden wurde und wurde auch der Inhalt dieses Antrags von allen Parteien einstimmig angenommen. Der Inhalt des Antrags beinhaltete die Prüfung der Einrichtung eines **Soforthilfefonds** für **stark betroffene Anrainer**, die unter anderem durch den andauernden Verschublärm ausgelösten Krankheitsbildern (Schlafstörungen, Kopfschmerzen, Tinnitus, Angststörungen, ...) leiden. Dazu hätte dem Gemeinderat in der Februarsitzung ein Bericht vorgelegt werden sollen.

Auf Grund der schon sehr lange andauernden, mittlerweile auch bezirksübergreifenden (Lärm-)Belastung im Grazer Nordens besteht im Rahmen der Möglichkeiten der Stadt Graz dringender Handlungsbedarf, um zehntausende Anrainer vor gesundheitlichen Folgen der Lärmbelastung zu schützen.

Die beschlossenen – und bisher „nur“ angekündigten - Lärmschutzwände und Lärmschutzfenster allein werden vor allem in Hinblick auf den geplanten Güterverkehrskorridor keine nachhaltige und umfassende Wirkung entfalten können, zumal auch zahlreiche Beschwerden von Bewohnern aus Gebäuden mit moderner Bauweise kommen.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Wie ist der aktuelle Stand der bei der Gemeinderatssitzung im Jänner 2023 einstimmig beschlossenen Prüfung eines Soforthilfefonds für durch den Verschublärm stark betroffene Anrainer?